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REQUERIMENTO N° 9/2024

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia ao Secretário Municipal de Saúde,
solicitando que seja respondido, no prazo regimental, o pedido de informação que abaixo segue: 1- A
Prefeitura Municipal  de Itajaí  está em dia com os pagamentos para a empresa IMAS, prestadora de
serviços  de  mão  de  obras,  na  área  da  saúde?  2-  Encaminhar  cópias  das  comprovações  de  todos
pagamentos realizados em favor da empresa, no período de 01 de janeiro de 2023 a 31 de janeiro de
2024.
 

JUSTIFICATIVA:
 

Desde  de  o  ano  de  2023,  este  vereador  tem sido  procurado  por  colaboradores  da  empresa  IMAS,  prestadora  de
serviços de mão de obras na área da saúde para o Município de Itajaí, que relatam, de forma recorrente, a falta de
cumprimento, por parte da empresa, no que diz respeito aos direitos trabalhistas. Segundo estes colaboradores, a
empresa não estaria repassando o piso salarial aos enfermeiros e técnicos de enfermagem, bem como não coloca em
dia os valores retroativos, com a justificativa de que o Município de Itajaí não realiza o repasse dos valores para a
empresa. Segundo informações de colaboradores, inclusive da área administrativa da empresa, o FGTS, que também
é direito dos funcionários e imposto por instrumento legal, também não está sendo depositado. 
É preciso destacar a importância destes trabalhadores na estrutura da saúde pública municipal que, neste momento,
solicitam nosso auxílio naquilo que lhes é de direito, que é a dignidade humana. A troca do tempo de trabalho por
vencimentos  acordados  precisa  ser  respeitada,  pois  são  pessoas,  pais  e  mães  de  família  que  arcam  com  seus
compromissos e a própria sobrevivência, certos do cumprimento dos acordos de trabalho pré estabelecidos. 
Por esta razão e,  a fim de dar uma devolutiva aos valorosos profissionais que,  tanto se empenham em favor dos
nossos pacientes, solicito apoios dos colegas para aprovação do presente requerimento. 

 
SALA DAS SESSÕES, EM 31 DE JANEIRO DE 2024 

LAUDELINO LAMIM
VEREADOR - MDB




